



PRESSEMITTEILUNG

Nr.55/GP

10.04.2018

TERMINHINWEIS: 4. Fachtagung "Gestaltung von Digitalisierung und Technik in der Pflege" mit Pflegeministerin Huml am 11. April in München

Bayerns Gesundheits- und Pflegeministerin Melanie Huml lädt zur 4. Fachtagung "Gestaltung von Digitalisierung und Technik in der Pflege" am 11. April in München ein. Auf der Fachtagung informieren Experten aus Wissenschaft und Pflegepraxis über Chancen und Herausforderungen für den Einsatz von neuen technischen Möglichkeiten im Pflegealltag. Thema der Fachtagung ist u. a. die Zukunftsinitiative "HighTech in der Pflege".

Unter den Referenten sind Prof. Dr. Gordon Cheng (TU München), Prof. Dr. Daniel Flemming (KSH München), Prof. Dr.-Ing. Sami Haddadin (TU München) und Prof. Dr.-Ing. Robert Riener (ETH Zürich).

Der Nachmittag beginnt mit einer Diskussion mit den examinierten Pflegekräften Julia Sandleitner, Bernd Schneider und Silke Marie Gründel zur Akzeptanz von Digitalisierung und Technik.

Weitere Referenten am Nachmittag sind Sebastian Dresbach (ZTM Bad Kissingen), Prof. Dr. Petra Friedrich (HS Kempten), Prof. Dr. Horst Kunhardt (TH Deggendorf), Prof. Dr. Christian Rester (TH Deggendorf) und Dipl.-Soz. Anton Zahneisen (Joseph Stiftung).

In der begleitenden Industrieausstellung können Besucher außerdem verschiedene Roboter sehen.

Ziel des bayerischen Gesundheits- und Pflegeministeriums ist es, die Digitalisierung in der medizinischen und pflegerischen Versorgung und Betreuung zum Wohle der Patienten und Pflegebedürftigen voranzutreiben. Oberste Prämisse ist dabei: Der Mensch muss stets im Mittelpunkt stehen. Die technischen Möglichkeiten sollen Pflegenden entlasten und damit Freiräume für mehr menschliche Zuwendung schaffen.

Die Veranstaltung beginnt am

**Mittwoch, 11. April, 09:30 Uhr,
MDK München,**

Bayerisches Staatsministerium für Gesundheit, Pflege und Prävention



Haidenauplatz 1, 81667 München.

Das Programm mit allen Vorträgen finden Sie unter
https://www.stmgp.bayern.de/wp-content/uploads/2018/02/einladung_fachtag_digitalisierung-3.pdf.

**Medienvertreter sind herzlich eingeladen. Um Anmeldung wird gebeten
telefonisch unter 089/540233-955 oder per E-Mail an
pressestelle@stmgp.bayern.de.**